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Protokoll zur 1. Gesamtkonferenz 
im Schuljahr 2021/ 2022 

 

1. Datum: 22.11.2021       Zeit: 18:00 Uhr       Ort: Mensa & per Videokonferenz 
 

2. Anwesend waren von den stimmberechtigten Mitgliedern 

 13 von 16 Lehrervertreter + 1 online 

 2 von 8 Schülervertreter, + 2 online 

 2 von 8 Elternvertreter, 

 1 Leiter der Gesamtkonferenz (Herr Keller) 

 0 von 1 Vertreter des Schulträgers (entschuldigt), 
      
Von den Mitgliedern mit beratender Stimme war ein Vertreter der sonstigen Mitarbeiter 
anwesend. 
Die Konferenz war mit 23 von 34 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.  
 
 
3.   Beschlüsse im Überblick: 
 

Antrag  Von wem? Wofür?  Ja Nein  Enthaltung 
 Konferenzleitung - Änderung der Tagesordnung 23 0 0 

1/ 21-22 Schulleitungsteam - Schuljahresplan 2021/ 2022 23 0 0 

2/ 21-22 Schulleitungsteam - Verwendung der GTS-Haushaltmittel des 

LSchA im Schuljahr 2021/ 22 
23 0 0 

3/ 21-22 Schulleitungsteam - Verwendung der Haushaltmittel des 

Landkreises ABI im Jahr 2022 
23 0 0 

4/ 21-22 Fachschaft 

Naturwissenschaften 

- Antrag auf Wegfall der Klassenarbeiten in  

- Biologie 6,7,8,10  

- Physik 7, 10 

- Chemie 10 aufgrund der gekürzten 

Stundentafel in den Fächern von 2 

auf 1 Stunde/ Woche  

23 0 0 

5/ 21-22 Fachschaft 

Hauswirtschaft 

 

- Antrag auf Aussetzung der Pflicht zum 

Schreiben der Klassenarbeiten in den 

Klassen 5-9 im Fach Hauswirtschaft 

aufgrund dessen, dass Hauswirtschaft ein 

1-Stunden-Fach ist und der Praxisanteil 

erhöht werden soll  

- (vorbehaltliche Abstimmung, da Fachschaft den 

in der GK umformulierten Antrag auf die 

Klassen 5-9 erneut beschließen muss) 

23 0 0 
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Protokoll zur 1. Gesamtkonferenz 
im Schuljahr 2021/ 2022 

 

6/ 21-22 Kollegium 

 

- Ergänzung der Hausordnung mit einem 
Unterpunkt zum Verbot von Energy-
Getränken in der Schule und während 
außerschulischer Veranstaltungen  

22 1 0 

7/ 21-22 Schulleitungsteam - Online-Zugang für Eltern- und Schüler für 

fuxNoten unter Kostenselbstbeteiligung 

von 3 Euro/ Schuljahr 

21 1 1 

8/ 21-22 Schulleitungsteam - Umstellung der Klassenverwaltung von 

analog auf digital mit Erprobungsphase 

durch freiwillig teilnehmende Testklassen 

und anschließender Evaluation der 

Testphase  

21 0 2 

 

Anlage: 

Die eingereichten Beschlussvorlagen: 
 

Ausführungen zum Beschlussentwurf 1/20-21 (Jahresplan)  

Ausführungen zum Beschlussentwurf 2-8/21-22 (Anträge)  

 
 
 
 
 
 
 
f.d.R.  

  
 
 

B. Keller 
-Leiter der Gesamtkonferenz- 

23.11.2021 
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Protokoll zur 1. Gesamtkonferenz 
im Schuljahr 2021/ 2022 

 

Zur Abstimmung für die Gesamtkonferenz 

Antrag 1 /21-22 zur Umsetzung des Schuljahresplans und 
Festlegung der beweglichen Ferientage   
 
 
Link: https://www.sks-diesterweg-roitzsch.bildung-lsa.de/aktuelles/termine/ 
 
 
 
 
Bobby Keller       

Schulleiter   
 
 

 
 
 
Zur Abstimmung für die Gesamtkonferenz 

Antrag 2/ 21-22 auf Übertragung der Umsetzung des 
Haushaltes des Landesschulamtes auf die Schulleitung  

 
 
Was wird beantragt? 
Beantragt wird die Legitimation durch die Gesamtkonferenz, dass die Schulleitung die für die 
Ganztagsschule „Adolph Diesterweg“ Roitzsch zur Verfügung stehenden Finanzbudgets aus dem 
Sachmittelbudget 2021/ 2022 des Landesschulamtes sowie des Ganztagsbudgets sachlich korrekt in 
eigener Verantwortung im Sinne des Bildungs- und Erziehungsauftrages und hierbei insbesondere zur 
Durchführung eines angemessenen Ganztags- und Projektangebotes einsetzt. Die Gesamtkonferenz 
überträgt mit positiver Abstimmung die Umsetzung des Haushaltes 2021/22 auf die Schulleitung. 
 
 
Begründung des Antrages 
Gemäß des RdErl. des MK vom 3. 3. 2010 – 13.2-81717 „Stärkung der Stellung der Schulleitung“ ist 

die Schulleitung verantwortlich für die Bewirtschaftung der Schulkonten und Unterkonten des 

Landes. 

 
 
 
 
Bobby Keller       

Schulleiter   
 
 
 

https://www.sks-diesterweg-roitzsch.bildung-lsa.de/aktuelles/termine/
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Protokoll zur 1. Gesamtkonferenz 
im Schuljahr 2021/ 2022 

 

Zur Abstimmung für die Gesamtkonferenz 

Antrag 3/ 21-22 auf Übertragung der Umsetzung des 
Haushaltes des Schulverwaltungsamtes ABI auf die 
Schulleitung 
 
 
Was wird beantragt? 
Beantragt wird die Legitimation durch die Gesamtkonferenz, dass die Schulleitung die für die 
Ganztagsschule „Adolph Diesterweg“ Roitzsch zur Verfügung stehenden Finanzbudgets aus dem 
Haushalt 2022 des Schulverwaltungsamtes ABI sachlich korrekt in eigener Verantwortung im Sinne des 
Bildungs- und Erziehungsauftrages und der Schulentwicklung einsetzt. Die Gesamtkonferenz überträgt 
mit positiver Abstimmung die Umsetzung des Haushaltes 2022 auf die Schulleitung. 
 
 
Begründung des Antrages 
Gemäß dem Schulgesetz § 26 „Stellung der Schulleitung“ obliegt die Bewirtschaftung der vom 

Schulträger zur Verfügung gestellten Finanzmittel der Schulleitung. 

 
 
 
 
Bobby Keller       

Schulleiter   
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Protokoll zur 1. Gesamtkonferenz 
im Schuljahr 2021/ 2022 

 

Zur Abstimmung für die Gesamtkonferenz 

Antrag 4/ 21-22 auf Wegfall der Klassenarbeiten in 

einstündigen Fächern der Naturwissenschaften 

 
Was wird beantragt? 

Die Fachschaft Naturwissenschaft beantragt den Wegfall der Klassenarbeiten in  

- Biologie 6,7,8,10  

- Physik 7, 10 

- Chemie 10  

aufgrund der gekürzten Stundentafel in den Fächern von 2 auf 1 Stunde/ Woche.  

 

Begründung des Antrages 

Durch die Kürzung steht weniger Vermittlung von Unterrichtsstoff zur Verfügung, der im Umfang 

gleichgeblieben ist. Die Vorbereitung auf eine Klassenarbeit ist zeitintensiv und verkürzt die zur 

Verfügung stehende Vermittlungszeit um weitere Stunden.  

 
 
Bobby Keller       

Schulleiter   
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Protokoll zur 1. Gesamtkonferenz 
im Schuljahr 2021/ 2022 

 

Zur Abstimmung für die Gesamtkonferenz 

Antrag 5/ 21-22 auf Aussetzung der Pflicht zum Schreiben 

von Klassenarbeiten im Fach Hauswirtschaft 
 
 
Was wird beantragt? 

Die Fachschaft Hauswirtschaft beantragt die Aussetzung der Pflicht zum Schreiben von 

Klassenarbeiten im Fach Hauswirtschaft. Nach Beratung in der Gesamtkonferenz wird der Antrag 

mitgetragen, wenn diese Regelung für die Klassen 5-9 greift. Die 10. Klassen sollen von der Regelung 

unberührt bleiben. 

 

Begründung des Antrages 

Hauswirtschaft ist ein 1-Stunden-Fach. Es soll neben der Theorie mehr Praxiswissen vermittelt 

werden. Damit zur Vermittlung von Unterrichtsstoff mehr Zeit zur Verfügung steht, die Vorbereitung 

auf eine Klassenarbeit jedoch zeitintensiv ist, soll die Pflicht ausgesetzt werden. 

 
 
Bobby Keller       

Schulleiter   
 
Zur Abstimmung für die Gesamtkonferenz 

Antrag 6/ 21-22 auf Ergänzung der Hausordnung um das 

Verbot von Energy-Getränken in der Schule 
 
 
Was wird beantragt? 

Teile des Kollegiums beantragen, dass Energy-Getränke nicht mehr in der Schule sowie bei 

außerunterrichtlichen Veranstaltungen konsumiert werden dürfen.  

 

Begründung des Antrages 

Energy-Getränke werden gehäuft konsumiert. Nebenwirkungen wie Konzentrationsstörungen oder 

erhöhte Nebenaktivitäten infolge des Konsums wirken sich vor allem auf Schülerinnen und Schüler 

mit ADHS und ADS negativ aus. Zudem stehen Energy-Drinks nicht im Einklang mit dem Siegel 

„Gesunde Schule“, das die Ganztagsschule „A. Diesterweg“ Roitzsch verliehen bekam. 

 
 
Bobby Keller       

Schulleiter   
Zur Abstimmung für die Gesamtkonferenz 
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Protokoll zur 1. Gesamtkonferenz 
im Schuljahr 2021/ 2022 

 

Antrag 7/ 21-22 auf Online-Zugang für Eltern und Schüler zu 

fuxNoten 
 
 
Was wird beantragt? 

Die Schulleitung beantragt die Möglichkeit eines Online-Zugangs für Eltern und Schüler über ein 

persönliches Passwort für die dauerhafte Einsichtnahme in Schülerleistungsstände über fuxNoten. 

Der Unkostenbeitrag über den Förderverein der Schule beträgt für diesen Service für jeden Schüler 3 

Euro/ Schuljahr.  

 

Begründung des Antrages 

Mit dem Einblick erhalten die Schülerinnen und Schüler sowie Eltern zu jeder Zeit Kenntnis über ihre 

Noten. Die Verheimlichung von Leistungsergebnissen entfällt. Zudem wird der Verwaltungsaufwand 

gemindert, da Notenkarten über die verpflichtende, ausgedruckte Elterninformation 2x im 

Schulhalbjahr nicht mehr separat geschrieben werden müssen.  

 
 
Bobby Keller       

Schulleiter   
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Protokoll zur 1. Gesamtkonferenz 
im Schuljahr 2021/ 2022 

 

Zur Abstimmung für die Gesamtkonferenz 

Antrag 8/ 21-22 auf Umstellung aller analogen 

Klassenbücher hin zu digitalen Klassenbüchern 
 
 

Was wird beantragt? 

Die Schulleitung beantragt die schrittweise Umstellung der Klassenbuchverwaltung von analoger zu 

digitaler Verwaltung durch ein plattformgestütztes Programm. Die schrittweise Einführung erfolgt 

auf Basis einer Erprobung über ein halbes Schuljahr mit freiwillig teilnehmenden Klassen. 

Anschließend erfolgt eine Evaluation der Ergebnisse mit weiterer Beratung in den Gremien. 

Voraussetzung für den bindenden Einsatz ist auch das noch ausstehende, flächendeckend verfügbare 

WLAN-Netz. 

 

Begründung des Antrages 

Die Verwaltung der zunehmend steigenden Schülerzahlen ist mittels analogem Klassenbuch 

weiterhin möglich. Jedoch bietet ein digitales Klassenbuch vor allem im Zusammenspiel mit weiteren 

Anwendungsmöglichkeiten vor allem Transparenz und Effizienz. Sowohl die Erfassung der als krank 

gemeldeten Schülerinnen und Schüler, als auch vergessene Arbeitsmittel, und sämtliche weitere 

Einträge werden automatisch addiert erfasst. Änderungen können ohne Informationsverlust in 

Echtzeit ergänzt und eingesehen werden.  

 

 
 
Bobby Keller       

Schulleiter   
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 


